

**Ceremonia de entrega de las llaves de la ciudad  
El 24 de enero, Ayuntamiento de Jantetelco, 10h00**

**Discurso de agradecimiento**

**Amina Bouayach, Presidenta del CNDH de Marruecos (5-10 min)**

**Señor Alcalde, Profesor Ángel Augusto Domínguez Sánchez,  
Distinguida Primera Dama, Profesora Alma Delia Reyes Linares,  
Estimado amigo, Dr. Antonio Sorela Castillo, Distinguidos miembros del  
Ayuntamiento**

**Honorables autoridades, Señoras y señores,**

**Recibir hoy las Llaves de la Ciudad de jantetelco  
es un honor que me conmueve profundamente.**

**Lo recibo con humildad, gratitud  
y con un profundo respeto por la historia y la gente de este municipio.**

**Este reconocimiento no es solo un gesto simbólico  
Es una muestra de confianza, de amistad y de valores compartidos  
Nos recuerda que la dignidad, la justicia y la igualdad  
no son ideas lejanas,  
sino principios que se construyen cada día en la vida de las comunidades.**

**Jantetelco es una tierra de memoria, de resistencia y de valentía.  
A lo largo de su historia, su gente ha defendido  
la libertad, y la dignidad humana.**

**Desde los primeros años de la independencia  
hasta las luchas sociales del siglo pasado,  
este municipio ha sabido mantener viva la esperanza.**

**Por eso, su reconocimiento como *Municipio Histórico*  
honra no solo el pasado,  
sino también un compromiso que sigue vivo hoy.**

**Estos valores son los mismos que inspiran los derechos humanos  
la dignidad de cada persona,  
la igualdad,**

**la participación  
y la solidaridad.**

**Las Llaves de la Ciudad no solo me dan la bienvenida;  
tambien, nos invitan a abrir puertas  
al diálogo, a la inclusión, a la justicia y a la paz.  
Puertas que debemos mantener siempre abiertas.**

**Quiero agradecer de manera muy especial  
la ceremonia ancestral que acompañó este momento.  
Fue profundamente emotiva y significativa.**

**Nos recordó que los derechos humanos  
están íntimamente ligados a la memoria,  
a la cultura,  
a la tierra  
y a la comunidad.**

**Me conmovieron la sencillez, la calidez  
y la autenticidad del pueblo de Jantetelco, /  
una fuerza silenciosa que da identidad y sentido a este lugar.**

**Como defensora de los derechos humanos,  
este honor me inspira  
y me compromete aún más  
a seguir trabajando por la justicia  
y por los derechos de todas las personas, sin excepción.**

**Hoy me llevo las Llaves de Jantetelco,  
pero sobre todo me llevo su memoria,  
su dignidad  
y el compromiso de caminar juntos  
en la defensa de los derechos humanos**